

les carnets de
ROXANE

Yakine MAAMMER



Yakine MAAMMER

Je voudrais vous parler aujourd'hui d'une petite fille, Yakine MAAMMER. Je la connais parce que son papa est un ami et que, en désespoir de cause, il m'a confié la cause de son tourment:

Hichem, le papa et sa femme m'ont reçue à leur domicile à la fin de ce mois de Juillet 2017. J'avais discuté auparavant du problème avec Hichem et me rendant en France pour des examens de santé me concernant directement, j'en ai profité pour parler de ce cas aux équipes médicales que j'ai rencontrées, à Nantes [44] et à Laval [53]. Ces équipes m'ont répondu unanimement:



Yakine MAAMMER

"Pour pouvoir faire quelque chose pour l'enfant, il est nécessaire que nous puissions la voir et l'ausculter, il faut donc la faire venir en France. Nous ne pouvons prescrire ou laisser distribuer un médicament sans avoir posé un diagnostic personnellement."

Forte de ce verdict, je suis retournée voir les parents de Yakine et je leur ai proposé que nous nous mettions en quête de bonnes volontés (médicales et particulières) et d'aides au financement pour ce voyage médical. Voilà pourquoi ce petit dossier vous parvient aujourd'hui.

De quoi souffre la petite Yakine?
Apparemment une maladie de Still.



Yakine MAAMMER

Comment cela est-il apparu?

Dès l'âge de neuf mois, des symptômes sont apparus et elle a été traitée à Tunis. Mais la maladie n'a pu être enrayée et malgré divers traitements coûteux pour les parents qui se sont endettés lourdement, la situation ne s'améliore pas.

Un dernier traitement a été préconisé il y a quelques mois, mais le produit en question n'est pas disponible en Tunisie. Il pourrait être acheté en France, le traitement coûterait environ 3500€.

Hichem imaginait vendre sa voiture pour pouvoir acheter ce remède.... Dans lequel cas, il ne pourrait plus exercer le travail qui lui permet de nourrir sa famille!

Il m'a demandé d'aller acheter ce médicament, avec l'argent de la vente de son véhicule, lors d'un de mes séjours en France et de le lui rapporter.

Il m'a semblé que cette solution, dont on ne sait si elle sera plus efficace que les précédents traitements et mettant en péril l'équilibre fragile de leurs ressources, n'était pas la bonne. Je lui ai donc demandé de temporiser un peu et de me permettre de chercher d'autres solutions.

C'est ainsi que je suis allée demander leur avis aux équipes médicales que j'ai rencontrées en France et ... Vous avez la réponse qu'ils m'ont apportée en haut de la page.

Donc, si nous résumons la situation, nous avons besoin de:

- trouver le médecin ou le pédiatre qui sera spécialisé dans ces maladies de rhumatismes inflammatoires et qui pourra poser le bon diagnostic avec le traitement le plus efficace.



Yakine MAAMMER

- trouver le financement pour les allers et retours de Yakine et son papa Hichem (la maman restera à Tunis avec le petit dernier)

- trouver le financement pour les consultations, examens et traitements médicaux, dans l'immédiat et peut-être à suivre, selon le mode opératoire requis.

En ce qui concerne l'hébergement, les repas, les prises de rendez-vous, accompagnements, trajets pour les consultations, examens et soins, je veux bien les prendre en charge chez moi à Meslay du Maine [53]. Ce qui permettrait d'aller vers les centres médicaux de Nantes, Angers, Rennes, Le Mans ou Laval sans difficulté majeure.

En ce qui vous concerne, vous, qui recevez ce message, c'est à vous de me dire quelles sont vos possibilités.

- Pour les trajets de Tunis à Nantes, en avion, hors saison touristique, pour deux personnes:
700€ seront nécessaires

- Pour les consultations, soins et traitements, impossible de dire ce qu'il pourra en être, à-priori



Yakine
MAAMMER





Yakine
MAAMMER

C'est donc une affaire à suivre.

Je vous propose donc, si vous êtes touché(e)s par le sujet et que vous désirez aider, je vous propose que l'on corresponde par mail sur roxane.info.53@gmail.com

Roxane est mon nom journalistique

Mon identité réelle est: Rosine Dumesnil

Mon adresse: 2 Allée du Château – 53170 Meslay du Maine

Mon itinéraire: culturel et artistique essentiellement, en partage entre la France et la Tunisie.

Vous verrez sur les photographies qu'il s'agit d'une petite fille pleine de vie et joueuse. Ce que vous ne verrez pas, ce sont ses pleurs quand elle ne peut aller jouer avec les autres enfants, étant incapable de courir avec eux. Elle marche même avec difficulté. Ses genoux sont enflés et nécessitent chaque matin des massages au réveil pour se mettre en fonction. Elle subit régulièrement des éruptions cutanées et prurit. Sans parler des douleurs, bien sûr.

Son dossier médical, scanné, sera à votre disposition si vous êtes médecin et que vous désirez avoir de plus amples informations. Il me semble que, hors de ce cadre professionnel, il ne doit pas être exposé par souci de respect et de confidentialité.



Yakine
MAAMMER





Yakine
MAAMMER